

tion ersetzt *nicht* die Verantwortung der Staats- und Wirtschaftsorgane sowie der Leitungen der Betriebe und Institutionen für die Organisierung und Kontrolle der Durchführung der Beschlüsse, mehr noch, sie hat zur ständigen Hebung ihrer Verantwortlichkeit beizutragen.

In der gesamten Tätigkeit der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion sind die Programmatische Erklärung des Staatsrates der DDR und der Erlaß des Staatsrates über die grundsätzlichen Aufgaben und die Arbeitsweise der Organe der Rechtspflege wichtige Grundlagen.

II

Das Komitee der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion der Deutschen Demokratischen Republik

Das Komitee der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion leitet und koordiniert die Arbeit der Organe der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion in der DDR.

Dem Komitee gehören an:

der Vorsitzende und seine Stellvertreter,

die Leiter der Inspektionen des Komitees,

Leiter von Zweig- und Bezirksinspektionen,

der Leiter der Zentralverwaltung für Statistik,

Vertreter der Gewerkschaften, der Freien Deutschen Jugend, des Nationalrates der Nationalen Front und des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands,

Vertreter der Presse

sowie Arbeiter, Genossenschaftsbauern und Angehörige der Intelligenz aus führenden Zweigen der Volkswirtschaft.

Der Vorsitzende und die Stellvertreter bilden die Leitung des Komitees.

Die Inspektionen des Komitees der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion der Deutschen Demokratischen Republik

Entsprechend dem Produktionsprinzip hat das Komitee der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion Inspektionen für die führenden Zweige und weitere Bereiche der Volkswirtschaft.

Die Inspektionen verwirklichen in diesen Bereichen die Aufgaben des Ko-